



“Estoy más que puesta”: Patricia Armendáriz alza la mano para gobernar Chiapas

La también empresaria habló, en una entrevista, sobre los problemas que tiene el estado en el que nació

Por Miguel Flores



La diputada federal por el partido **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**, **Patricia Armendáriz**, levantó la mano para buscar la **candidatura a gobernadora en su estado natal, Chiapas**.

Esto, luego de que se diera a conocer que **Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)** retiraba sus aspiraciones a gobernar ese estado.

En entrevista con el medio *Milenio*, Armendáriz señaló que ha estado vinculada con programas de desarrollo en ese estado todo el tiempo, y como gestora **ha creado una serie de programas de carácter empresarial** más que de dependencia gubernamental.

[“Estoy más que puesta”: Patricia Armendáriz alza la mano para gobernar Chiapas - Infobae](#)